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   Goya Ciudad

RODA DE SAMBA
 
El próximo viernes 9 desde las 21 horas dentro del programa de verano se presentará este 
espectáculo Roda De Samba organizado por Os Demonios, que contará con artistas 
invitados.
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05 de Febrero

1886 — Nace en Bayreuth, Alemania, el físico José Würschmidt, que llegaría a la Argentina en 1925 para 
dirigir el instituto de física de la Universidad Nacional de Tucumán, en cuyas publicaciones sobre acústica 
describiría la llamada coma Würschmidt
1958 — Se crea, por iniciativa de Victoria Ocampo, el Fondo Nacional de las Artes, destinado a financiar 
la producción artística y promover la artesanía
1979 — Se instala la base antártica Belgrano II
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RODA DE SAMBA

El próximo viernes 9 desde las 21 horas dentro del programa de verano se 
presentará este espectáculo Roda De Samba organizado por Os Demonios, 
que contará con artistas invitados.

Uno  de  esos  invitados,  Adrián 
Rodríguez,  comenta  sobre  la 
iniciativa  de  un  escenario  en  ronda 
para  disfrutar  de  la  música  de  la 
banda junto a los invitados.
Una experiencia llevada adelante en 
verano  pasado  con  una  buena 
aceptación  de  los  espectadores,  se 
busca  repetir  esta  manera 
emparentada con las playas y arte de 
samba de Brasil.
Una  propuesta  divertida,  una  ronda 
de músicos para divertirse y disfrutar 
en  la  Playita”  Marco  Adrián 
Rodríguez.

ARTISTA INVITADO

El músico invitado, explicó: “Estamos 
preparando  esta  propuesta  para  el 
viernes,  agradezco  la  invitación  de 
mis amigos de Os Demonios, la idea 
es  que  la  gente  se  acerque  a  la 
ronda, a la roda como se denomina 
en Brasil,  en un escenario 360; que 
puedan disfrutar de música brasileña, 
reversionada  con  ritmo  de  samba 
como será mi caso

PARTICIPACION DEL PUBLICO

Para  detallar  más  adelante: 
“Básicamente  es  un  grupo  de 
músicos  en  el  centro  de  un 
determinado  lugar,  sucede  que  las 
personas se juntan alrededor de los 
músicos,  participan,  cantan  son 
protagonistas de esta idea, pensada, 
así como para este espacio público, 
la playa y las personas naturalmente 
se congrega allí, debemos considerar 
que este tiene un formato, diseñado 
como un show, sin perder la esencia 
de la oferta original

“Como  parte  del  show  de  Os 
Demonios  los  artistas  invitados 
ingresaremos  en  algún  momento 
preparado para eso, anhelamos que 
el  clima  sea  un  factor  aliado  de 
compañía para lograr la integración y 
participación  de  los  asistentes  al 
Inga.” Comentó.

MÚSICO Y SONIDISTA

Consultado  sobre  su  pasión  por  la 
música y el trabajo en el servicio de 
sonido  e  iluminación,  indico:  “Por 
cuestiones de tiempo “renuncie” a los 
proyectos  musicales,  pos  pandemia 
se  han  generado  trabajo  en  el  otro 
rubro  que  me  desempeño,  sonido, 
iluminación,  pero siempre ese gusto 
por  la  música  está,  de  allí  que  uno 
acepto  esta  invitación,  aprovecho  la 
oportunidad  para  disfrutar  del 
momento.”

BUENA REPERCUSIÓN

“El  año  pasado  estuvimos  en  el 
aspecto  técnico,  -grafico  Rodríguez- 
armándose  un  gran  marco,  si  bien 
existe  un  repertorio,  se  mantiene  la 
base  de  la  espontaneidad,  mucha 
música  de  Brasil  las  reversiones  de 
canciones del rock nacional, de hit de 
todos  los  tiempos  adaptadas  a  la 
samba  como  es  el  caso  mío  que 
sobre  eso  estoy  trabajando,  pero  el 
protagonismo  central  lo  tiene  Os 
Demonios.”
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Finalmente,  Adrián Rodríguez,  cursó 
invitación a los asiduos concurrentes 
al espacio público: “Me resta invitar a 
concurrir el viernes a Playa el Inga y 

05 de Febrero – Pág. 2

disfrutar  de  esta  Roda  de  Samba, 
para  divertirse  y  disfrutar.  Concluyó 
Adrián Rodríguez

VOCES DEL CARNAVAL
En el alto que impone el paso de las comparsas por el Corsódromo, es el 

tiempo de buscar a  aquellos que desde otro lugar de trabajo desarrollan 
actividades en nuestros carnavales, durante la transmisión el equipo de la 
Municipalidad entrevistó al Locutor Gabriel (Gabo) Medina, quien considero 
como de excelente el producto y la inversión en infraestructura para mejorar 

las condiciones de los espectadores.

El profesional de la comunicación, en 
su carácter de prestador de servicios 
destacó el apoyo y acompañamiento 
del  Intendente,  del  Secretario  de 
Turismo  y  todo  el  equipo  de  la 
Municipalidad.

Estamos  orgullosos  como  Goyanos 
de esta  Fiesta  y  la  oportunidad con 
nuestro  aporte  contribuir  a  la 
excelencia  del  producto.  “Aseveró 
“Gabo” Medina

UNA FIESTA PARA GOYA

En  la  entrevista,  Medina  resaltó 
como: “Una fiesta, en nuestra ciudad, 
nosotros  invertimos  en  Goya, 
encontramos  la  respuesta  desde  el 
propio  Intendente  Mariano 
Hormaechea;  el  Secretario  de 
Turismo,  todos  los  funcionarios, 

estamos invirtiendo y apostando a los 
carnavales de la ciudad.”

PROPUESTAS  QUE  NOS 
DEBÍAMOS

Más adelante en el  reportaje,  Gabo, 
señaló:  “Hace  muchísimos  años  los 
goyanos necesitábamos y queríamos 
esta  infraestructura,  instalación  de 
tribunas,  de  primer  nivel,  nosotros 
venimos  recorriendo  varios  lugares 
de  los  corsos  en  la  provincia,  este 
año  como  prestadores  de  servicio, 
generamos  infraestructura,  vinimos 
aportar  nuestro  grano  de  arena, 
desde  varios  lotes,  con  tribunas  en 
altura para mesas, en tres niveles se 
complementa  con  las  tribunas 
colocadas por el municipio y la oferta 
de la Carpa Boliche para el After, en 
la  primera  noche  nos  fue  bien  y 
aguardamos nos vaya mejor.”

AGRADECIMIENTO  AL  EQUIPO 
MUNICIPAL

En  la  parte  final  “Gabo”  Medina, 
volvió a reiterar el agradecimiento al 
equipo de la Municipalidad: “Gracias 
a  Mariano  (Hormaechea),  a 
Sebastián  (Candia)  ,  estamos 
orgullosos  de  la  prestación  de 
nuestros servicios y de los carnavales 
de Goya, me llena de orgullo, detrás 
de  todo  esto  hay  mucha  gente 
laburando  y  se  nota  el 
acompañamiento  del  público,  esta 
segunda  noche,  está  colmada  de  
punta  a  punta,  la  invitación  es 
disfrutar de esta Verdadera Fiesta.”
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LA MUNICIPALIDAD CONTINÚA CON TAREAS DE 
MANTENIMIENTOS  EN  DIFERENTES  SECTORES 
DE LA CIUDAD 

Obras Públicas y el Área Servicios 
prosiguen con la tarea de limpieza, 
mantenimiento, cortes de pasto en 

barrios, plazas, paseos y espacios 
públicos de la ciudad.

En Barrio  La  Rotonda,  personal  del 
área servicios efectuó tareas de corte 
de  pasto,  idénticas  acciones 
desarrollo  en  plazas  y  espacios 
públicos  de  otros  sectores  de  la 
ciudad,
Por  su  parte  personal  de  Obras 
Públicas  con  máquinas  realizaron 
mantenimiento y mejoras en calles de 
tierra del barrio Ñapindá.
Estas  acciones  proseguirá  en  los 
próximos días para abarcar diferentes 
barrios de la ciudad.

VOCES DEL CARNAVAL
La  Presidente  de  la  Comparsa  AYMARA  Verónica  Albohom  calificó  de 
emocionante y pasión carnavalera la segunda noche de los corsos oficiales.

En  la  entrevista  con  radio  Ciudad 
comentó  sobre  el  estado  de  las 
bailarinas que debieron ser atendidas 
por  los  equipos de salud apostados 
en el circuito, llevando la tranquilidad 
que se encuentran bien,  invitando a 
todos a participar de las noches que 
restan a nuestro carnaval.

“No nos rendimos, buscamos mejorar 
todo lo posible y a los comparseros 
solicitamos  que  disfruten  el  desfile 
por  esa  Alfombra  Mágica  que  es 
nuestro  Corsódromo.”  Señalo 
Verónica Albohom.

NOCHE HERMOSA

En la comunicación mantenida con el 
equipo  de  la  radio,  la  coreógrafa 
calificó  de:  “Una  noche  hermosa  la 
experimentada  el  sábado, 
acompañamiento y aliento del público 
desde  todos  los  sectores, 

observándose ese clima proveniente 
desde las tribunas con el colorido de 
las  banderas,  realmente  fabuloso  lo 
visto el sábado.

HOMENAJE A LOS INMIGRANTES

Más adelante considero la propuesta 
como:  “nuestro  homenaje  al 
inmigrante y el legado cultural con de 
Allá  Ité,  recibimos  elogios  por  la 
temática  en  virtud  que  no  se  ha 
podido  realizar  nuestra  Fiesta  de 
Inmigrante,  ayuda  a  revalorizar  el 
aporte de estas culturas, cooperando 
con una nueva perspectiva para una 
nueva  edición  del  encuentro  de  las 
colectividades.”

SUPERACIÓN PERMANENTE

Para añadir: “Esperamos superarnos 
cada  año,  fue  un  esfuerzo  enorme 
para  esta  edición,  hemos  aprendido 
en el trabajo en grupo, en equipo, el 
artesanal,  el  mayor  premio  es  el 
reconocimiento  del  público  y  la 
superación alcanzada desde nuestra 
comparsa.”
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FACTOR  DETERMINANTE  LAS 
ALTAS TEMPERATURAS

Consultada sobre el episodio ocurrido 
en  pleno  show  de  la  comparsa,  la 
presidente  de  AYMARA,  afirmó:  “La 
segunda  noche  fue  una  jornada  de 
mucho  calor,  a  veces  nuestras 
bailarinas  no  se  hidratan 
adecuadamente y ocurren incidentes 
como el visto ese día, como el caso 
de  nuestra  portabandera  (Carolina 
Enríquez),  quien  sufrió  una 
descompensación  frente  al  palco, 
debió  ser  internada,  pero  se 
encuentra bien, la otra figura nuestra 
bastonera  de  batería,  (Bárbara 
Romero),  aguanto  hasta  el  final  del 
show y fue atendida adecuadamente, 
otras  también,  debo  destacar  la 
eficiencia  del  equipo  de  salud,  de 
paramédicos  y  de  la  Municipalidad, 
para  llevar  tranquilidad  están  bien 
todas estas comparseras.

PENSAMOS  EN  LA  TERCERA 
NOCHE

La  bailarina adelantó:  “Esta  semana 
comenzamos a pensar en la tercera 
noche,  además  de  los  detalles  del 
ensayo  las  recomendaciones  son 
para  que  nuestros  integrantes  se 
hidraten de manera conveniente, 
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estar  atento  a  las  temperaturas, 
porque  se  anuncian  días  de  mucho 
calor, de allí los cuidados que todos 
debemos tomar.

CRECIMIENTO DEL CARNAVAL

“Nosotros  ambicionamos que crezca 
el  carnaval,  -argumento Albohom- la 
única  manera  es  juntarnos  y  desde 
las comparsas trabajar  para mejorar 
el producto, la competencia está en el 
desfile,  el  baile,  será  la  “rivalidad 
apasionada” para lograr cada uno el 
lauro,  después  tenemos  que  estar 
unidos  para  trabajar  colectivamente, 
en pos de ese objetivo, crecer.”

Para destacar: “En la segunda noche 
entiendo que hemos mejorado todos, 
se ajustaron las cuestiones técnicas 
del  sonido  porque  eso  contribuye  a 
ofrecer calidad del espectáculo.”

AVANZAR Y DISFRUTAR

En el  final  de la entrevista Verónica 
Albohom, sostuvo: “No nos rendimos, 
intentamos  mejorar  todo  lo  que  se 
pueda,  transmitir  a  los  comparseros 
que disfruten el  paso por el  circuito, 
por  esa  alfombra  mágica  que  es 
nuestro Corsódromo.”

CAMBIO  DE  JEFATURA  EN  LA  PREFECTURA 
GOYA
El intendente Mariano Hormaechea participó de la ceremonia desarrollada 

en la Plaza de Armas de la entidad Prefecturiana, el lunes a las 10 horas.

En la  jornada del  lunes,  el  Prefecto 
Walter Daniel Rodríguez cumplió con 
sus  funciones  al  frente  de  la 
Prefectura  Goya,  desde  ahora  el 
nuevo  rol  de  Jefe  de  la  Institución 
custodios  de  nuestros  ríos,  será 
cumplida  por  el  Prefecto  Waldir 
Reinaldo Nake.

El  Prefecto  Walter  Rodríguez 
agradeció  a  su  familia,  por  “Ser 
sostén  y  pilar  para  cumplir  esta 

función,  a  los  medios  por  su 
colaboración  y  el  recuerdo 
permanente a un gran amigo Antonio 
Espinoza”

Mariano Hormaechea, agradeció: “El 
compromiso  asumido  con  las 
instituciones  de  Goya,  te  estaremos 
esperando siempre Walter.”

De la mencionada ceremonia junto a 
Mariano  Hormaechea  participaron 
Intendentes de la región, funcionarios 
judiciales,  integrantes  de  las  otras 
fuerzas de seguridad con asiento en 
Goya,  miembros  de  asociaciones  e 
instituciones  de  la  sociedad  civil, 
Presidente de la COMUPE y la gran 
familia prefecturiana.
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WALTER RODRIGUEZ

En el acto de cambio de Jefatura el 
Prefecto  Walter  Rodríguez,  en  su 
discurso  de  despedida  de  las 
funciones  ejercidas  en  Goya, 
expresó:  “El  4  de  enero  de  2022, 
cumpliendo  con  el  mandato  de  la 
superioridad,  confiando  en  mi 
persona  para  este  honorable  cargo 
que hoy finalizo,  el mando operativo 
de  esta  unidad  que  está  próximo  a 
cumplir  233  años  acompañando  a 
esta comunidad.
En  su  alocución  prosiguió:  “Para 
poder alcanzar el logro de esta tarea, 
viví  cada  día  con  el  propósito  de 
superarme,  buscando  las  mismas 
condiciones para el personal que me 
acompañara,  en  este  breve  periodo 
que estuve  al  mando,  nuestra  tarea 
para  la  sociedad  como  servidores 
públicos, nos comprometía cada día a 
brindarnos  un  buen  servicio  y 
capacitarnos para ese objetivo.”
“Son  más  560  Kilómetros  de 
extensión  de  agua,  -ilustró  el 
Prefecto-  que  nos  llevó  no  solo 
garantizar  la  navegación deportiva y 
comercial,  sino  a  trabajar  en  la 
prevención  y  la  detección  de  los 
delitos  contravencionales,  preservar, 
proteger  los  recursos  naturales  de 
Corrientes, tengo la convicción que el 
saldo ha sido altamente positivo.”
Poniendo  en  valor  el  trabajo  del 
personal  a  su  cargo:  “Asimismo, 
también  debo  destacar  que  nos 
debemos a la sociedad, en todo este 
tiempo  en  lo  personal  y  laboral 
pudimos  observar  valores  como  el 
respeto,  honestidad,  integridad,  el 
profesionalismo, por sobre todo amor 
a la Patria, me voy conforme con la 
satisfacción del deber cumplido.”
Para  resaltar:  “A  las  autoridades 
políticas,  sociales  y  eclesiásticas,  a 
mis colegas de las fuerzas federales, 
Policía  Federal,  Gendarmería 
Nacional,  Ejército  Argentino,  a  la 
Policía de la Provincia de Corrientes, 
Bomberos,  nuestros  Héroes  de 
Malvinas,  directivos  de  escuelas, 
comerciantes,  barras  pesqueras, 
entidades  náuticas  agradezco 
profundamente el apoyo que me han 
brindado  siempre,  un  gran 
reconocimiento  a  los  medios  de 
comunicación, por la colaboración por 
transmitir  con  honestidad  nuestro 
accionar, en este punto quiero 
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mencionar  a  alguien  que  no  está 
entre  nosotros  pero  quedará 
guardado  en  nuestros  corazones 
Antonio R. Espinoza.”
En otro tramo de su discurso alentó al 
personal  prefecturiano:  “Al  personal 
de  la  Prefectura  Goya  me  siento 
honrado haberlo conducido en la faz 
profesional y por sobre todo cuando 
en  el  momento  oportuno  solicitaron 
un consejo,  sepan que lo  mejor  del 
prefecturiano  son  sus  ganas,  la 
voluntad de trabajo de todos los días, 
nunca se conformen sigan creciendo. 
“
LA FAMILIA SOSTÉN Y PILAR

Para  mencionar  de  una  manera 
especial  a  su  grupo  familiar:  “A  mi 
esposa Débora,  a  mis  hijos  Yago y 
Luciana,  fui  acompañado 
permanentemente, ella supo estar en 
todo  momento,  dejando  de  lado 
muchas  veces  sus  propias 
actividades  sociales  y  aspiraciones 
personales,  para  seguirme  en  todo 
momento, fueron y son un sostén un 
motor necesario para desarrollar con 
fortaleza esta función.”
Considerando  al  nuevo  Jefe:  “A  mi 
relevo  al  Prefecto  Waldir  Reinaldo 
Nake, nos conocemos desde cuando 
ambos  decidimos  ingresar  a  la 
institución,  deseo  lo  mejor  en  este 
honorable cargo otorgado, te entrego 
la  posta  buena  navegación,  buenos 
vientos, arribo a buen puerto.
“Fue  un  verdadero  privilegio 
desempeñarme  en  esta  Prefectura, 
en este bendito suelo de Corrientes, 
hasta  pronto  ciudad  de  Goya,  me 
comprometo para que el  tiempo, los 
sucesos  o  la  distancia  no  empañen 
su  esplendor,  que  Dios,  nuestra 
Patrona Stella  Maris  proteja  nuestra 
familia,  guíe  nuestra  derrota  y  nos 
conduzca a Puerto Seguro.” Concluyó 
en su discurso el Prefecto Rodríguez.

EL  INTENDENTE  HIZO  ENTREGA 
DE  UN  RECONOCIMIENTO  AL 
PREFECTO RODRIGUEZ

Después  de  cumplida  la  ceremonia 
en  la  Plaza  de  Armas,  durante  la 
recepción brindada en el Casino de la 
Prefectura,  el  Intendente  Mariano 
Hormaechea  hizo  entrega  de  un 
presente a manera de reconocimiento 
de la colaboración recibida por la 
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Institución y el  compromiso asumido 
por Walter Rodríguez.
El Intendente, manifestó: “Queremos 
agradecer  por  el  trabajo,  con  la 
COMUPE, la Municipalidad, reflejada 
por la presencia de intendentes de la 
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región,  funcionarios  de  diferentes 
instituciones,  Juzgados,  fuerzas  de 
seguridad, esto demuestra el trabajo 
hecho  en  Goya,  te  estaremos 
esperando Walter, muchas gracias.”

COMISARIA  2DA  DE  GOYA,  RECUPERO 
BICICLETA DE ALTA GAMA
Personal de la Comisaria 2da de Goya, recuperó en la fecha una bicicleta de 
alta gama que había sido sustraída el fin de semana.

El hecho ocurrió cuando una persona, 
dejó  su  bicicleta  en  el  frente  de  la 

casa de un amigo y  al  salir,  se  dio 
cuenta que se la habían sustraído.
Es  por  ello,  que  inmediatamente 
personal  policial  de  dicha  comisaría 
se abocó a la búsqueda del rodado, 
dicha búsqueda dio sus frutos en la 
fecha, cuando, en colaboración de la 
Policía  Turística  local,  que  funciona 
en  la  misma  dependencia,  pudieron 
dar con el rodado y aprehender a la 
persona que circulaba en la misma.
Luego  con  las  órdenes  de  las 
autoridades  judiciales,  la  bicicleta 
quedó depositada en la Comisaría, en 
tanto  que  la  persona  que  la 
trasladaba,  continuó  en  libertad 
supeditado a la causa.
El  rodado,  ya  fue  entregado  a  su 
propietario  bajo  las  formalidades  de 
rigor.

 vencimiento de la 1º cuota del Impuesto Automotor e Inmobiliario Subrural

RESPUESTA DEL INTENDENTE HORMAECHEA A 
SOLICITUD DE PRODUCTORES TABACALEROS
En  respuesta  a  la  reunión  mantenida  días  atrás  con  representantes  de 
Cámara  del  Tabaco  de  Corrientes,  el  Intendente  Mariano  Hormaechea 
resolvió prorrogar el vencimiento del impuesto automotor para productores 
tabacaleros con vehículos radicados en el municipio de Goya.

Estableciéndose el vencimiento de la 
primera cuota hasta el 30 de junio del 
presente año, tal lo planteado por los 
representantes  de  la  Cámara  del 
Tabaco.  Además se incorpora en la 
Resolución,  la  prórroga  de 
vencimiento del impuesto inmobiliario 
subrural  para  productores 
tabacaleros.
La presente Resolución en virtud de 
la  situación  de  los  productores 
tabacaleros,  luego  de  las 
contingencias  registradas  por  las 
lluvias en los primeros días del año. 
Fundamentando  dicho  pedido  en  el 
estado de emergencia agropecuaria y 
ganadera  que  afecta  el  sector 
tabacalero desde hace varios años e 

inundaciones  producidas  en  el  mes 
enero 2024.

RESOLUCIÓN Nº138

PRORROGANDO  FECHA  DE 
VENCIMIENTO DE  1° CUOTA DEL 
IMPUESTO  AUTOMOTOR  E 
IMPUESTO  INMOBILIARIO 
PERIODO  FISCAL  2024  A 
PRODUCTORES  TABACALEROS- 
CÁMARA  DE  TABACO  DE 
CORRIENTES - EXPTE N° 535/24

V I S T O:

El Expediente Nº 535/24;;

Y CONSIDERANDO:
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Que a fs. 1, se presenta el presidente 
de  la  Cámara  de  Tabaco  de 
Corrientes  Sr.  Ramon  Federico 
Romero,  solicitando  la  prórroga  del 
impuesto  automotor  e  impuesto 
inmobiliario  subrural  por  pago  de 
contado  con  los  beneficios 
correspondientes  a  los  productores 
tabacaleros,  fundamentando  dicho 
pedido  en  el  estado  de  emergencia 
agropecuaria y  ganadera que afecta 
el  sector  tabacalero  desde  hace 
varios  años  e  inundaciones 
producidas en el mes enero 2024.

Que,  por  Resolución  N°  1885,  el 
Municipio de Goya dejó establecido el 
Calendario Fiscal de vencimientos de 
tributos para el período fiscal 2024.

Que, en dicho calendario se dispuso 
el vencimiento de la primera cuota de 
los  Impuestos,  para  el  día  31  de 
enero  de  2024,  pudiendo  el 
contribuyente  decidir  si  pagar  en 
cuotas  o  bien  realizar  el  pago  total 
con  los  beneficios  de  buen 
contribuyente.

Que,  por  Resolución  N°  111,  el 
Municipio  de  Goya  prorrogó  el 
vencimiento  de  la  1°  cuota  de  los 
impuestos, para el día 09 de febrero 
de 2024.
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Por  tal  motivo  el  DEM,  considera 
conveniente prorrogar el vencimiento 
de la 1º cuota de Impuesto Automotor 
e  Impuesto  Inmobiliario  Subrural, 
periodo Fiscal Año 2024 hasta el día 
30  de  junio  del  2024,  a  los 
productores  tabacaleros,  como 
reconocimiento  a  la  difícil  situación 
que atraviesa el sector.

Que,  los  productores  tabacaleros 
deberán presentar credencial emitida 
por  el  I.P.T.  (Instituto  Provincial  del 
Tabaco)  para  el  reconocimiento  de 
dichos beneficios.

Por todo ello;;;

EL INTENDENTE MUNICIPAL

R E S U E L V E:

ARTÍCULO  1º:  PRORROGAR  la 
fecha de vencimiento de la 1º CUOTA 
DEL  IMPUESTO  AUTOMOTOR  E 
INMOBILIARIO  SUBRURAL  - 
PERIODO FISCAL AÑO 2024, hasta 
el  día  30  de  junio  de  2024  a  los 
productores tabacaleros, aplicándose 
hasta  dicha  fecha  los  beneficios  de 
buen contribuyente para el pago total 
o en cuotas.

ARTICULO  2º:  COMUNÍQUESE, 
publíquese,  dése  al  R.M.,  sáquese 
copia  para  quien  corresponda  y 
oportunamente ARCHÍVESE.

María Paz Lampugnani

CARNAVALES,  TURISMO  Y  DESARROLLO:  LA 
VISIÓN  INTEGRAL  DE  LA  SECRETARIA  DE 
INDUSTRIA Y COMERCIO DE LA MUNICIPALIDAD 
EN GOYA"
En una entrevista exclusiva realizada en el set de transmisión oficial de los 
Carnavales  Goyanos,  María  Paz  Lampugnani,  Secretaria  de  Industria  y 
Comercio de la Municipalidad, compartió sus impresiones y abordó diversos 
temas, desde el cierre espectacular de Samba Total hasta los avances en el 
Parque Industrial de la ciudad.

La funcionaria expresó su entusiasmo 
por  los  Carnavales  Goyanos, 
confesándose como una apasionada 

comparsera.  Destacó  la  excelente 
organización,  elogió  las  tribunas 
como  un  acierto,  y  felicitó  a  la 
Municipalidad por la inversión que ha 
permitido disfrutar a los goyanos. En 
su opinión, el Corsódromo se muestra 
repleto,  lo  que refleja  el  éxito  de  la 
celebración.
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SAMBA  TOTAL:  UN  LUJO  PARA 
LOS AMANTES DEL BAILE

Lampugnani destacó efusivamente a 
la  Agrupación  Musical  Correntina 
Samba Total, subrayando su carácter 
divertido y su impacto positivo en los 
amantes  del  baile.  Agradeció  el 
esfuerzo del Municipio por traer esta 
destacada  agrupación  a  Goya, 
reconociendo  su  contribución  a  la 
cultura local.

COMPARSAS  EN  COMPETICIÓN: 
CREATIVIDAD  Y  ESFUERZO 
RECONOCIDOS

La Secretaria de Industria y Comercio 
ponderó  las  tres  comparsas  en 
competición (Porambá, Aymará e Itá 
Vera),  destacando  la  belleza  y 
dedicación  evidente  en  sus 
presentaciones.  “Admiro  la  elección 
de  temáticas  espectaculares, 
resaltando  la  creatividad  y  esfuerzo 
de los comparseros.  Deseo éxitos a 
las  comparsas y  felicito  a  cada una 
por la elección de temas interesantes 
y novedosos”, dijo María Paz.

TEMPORADA  DE  VERANO: 
ATRACTIVOS  TURÍSTICOS  EN 
FOCO

A  pesar  del  enfoque  en  los 
Carnavales,  Lampugnani  resaltó  la 
fuerte temporada de verano en Goya, 
destacando  el  Parque  Acuático,  la 
Playa  “El  Inga”,  y  otros  atractivos. 
Compartió  su  experiencia  personal, 
disfrutando de las tardes en la playa y 
recalcando  el  impacto  positivo  del 
turismo en la ciudad. “Estoy en Goya 
disfrutando de los atractivos que tiene 
la  ciudad como las  tardes en Playa 
“El Inga”. El Parque Acuático veo está 
repleto todos los días de niños,  muy 
lindo  porque  uno  de  los  ejes 
principales es el turismo. El Turismo 
de  la  Industria  sin  humo  como  se 
dice, desde mi lugar como Secretaria 
de  Industria  está  bueno  que  se 
invierta  al  Turismo  y  que  siga 
creciendo esta actividad productiva”.

PARQUE INDUSTRIAL: MOTOR DE 
DESARROLLO EN GOYA

La  funcionaria  detalló  la  relevancia 
del Parque Industrial de Goya, 
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considerado el más antiguo y poblado 
de la provincia de Corrientes. Explicó 
que  50%  de  los  lotes  ya  están 
operando  y  resaltó  la  llegada  de 
inversiones  externas  que  generan 
empleo  y  desarrollo.  Además, 
enfatizó la playa de transferencia de 
cargas como un punto estratégico y 
subrayó  las  inversiones  realizadas 
para  su  desarrollo  completo, 
resaltando  la  inversión,  valor 
agregado.  “Hay  foráneos  de  otras 
provincias,  invierten,  generan 
empleos, es muy positivo, al igual que 
la  playa  de  transferencia  de  cargas 
que es un lugar que están invirtiendo 
las  empresas,  son  16  lotes 
adjudicados y ya están construyendo, 
se están instalando. Eso es generar 
inversión,  valor  agregado,  generar 
empleos,  generar  desarrollo”, 
manifestó la funcionaria.

RELACIONES  COMERCIALES: 
CONSTRUYENDO PUENTES

La  funcionaria  cerró  la  entrevista 
hablando  sobre  las  relaciones 
comerciales  con  otras  provincias  y 
países. Mencionó la colaboración con 
Brasil  a  través  de  ArBra  y  el 
consulado de Uruguayana, así como 
las  oportunidades  de  negocios  con 
Reconquista (Santa Fe). “Ya tenemos 
invitación,  una  primicia  que  doy  es 
que  me  han  llamado  de  la  vecina 
ciudad  de  Reconquista  para 
invitarnos a una reunión comercial a 
fines  de  marzo,  principio  de  abril, 
estaremos organizando en estos días 
con todas las instituciones que nuclea 
los  empresarios  para  asistir 
nuevamente  y  seguir  construyendo 
estas relaciones comerciales que son 
tan importantes”, indicó la Secretaria.

Lampugnani prevaleció la importancia 
de generar vínculos comerciales para 
fortalecer la industria local y concluyó 
expresando  su  satisfacción  por 
contribuir  al  desarrollo  económico  y 
turístico de la región.

En  un  cierre  de  la  entrevista,  la 
Secretaria de Industria y Comercio de 
Goya  expresó  su  alegría  por  la 
sinergia  entre  Turismo  y  Desarrollo 
Industrial,  resaltando  la  importancia 
de  estas  actividades  para  el 
crecimiento económico de la región.
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“Esta noche pude sentir el carnaval en mis venas gracias a la gente”

LUCIANA  ZAPATA,  EMBAJADORA  DE  BATERÍA 
DE  ITÁ  VERÁ  DESLUMBRA  EN  LA  ALFOMBRA 
BLANCA DE LOS CARNAVALES GOYANOS 2024
El pasado sábado 3 de febrero, durante la segunda luna carnestolenda en la 
ciudad de Goya, Luciana Zapata,  destacada bastonera de la comparsa Itá 
Vera y una de las figuras de estos carnavales, compartió sus impresiones 
tras  su  deslumbrante  presentación  en  la  alfombra  blanca  de  los  Corsos 
Goyanos 2024. La entrevista tuvo lugar en el set de la transmisión oficial de 
la  Municipalidad  de  Goya  a  través  de 
YouTube. https://www.youtube.com/watch?v=w6w42aWoLoA

Con  una  sonrisa  radiante,  Luciana 
comenzó expresando su felicidad por 
la segunda noche junto a la comparsa 
Itá  Verá.  “Muy  feliz,  hace  minutos 
terminamos  nuestro  show,  muy 
agradecida con la gente, salimos con 
todo a bailar”, compartió la talentosa 
bastonera.
Luciana  desempeña  un  papel 
característico como embajadora de la 
batería de la comparsa, desplegando 
un espectáculo  especial  que implica 
meses de preparación, trabajo arduo 

y  una  cuidadosa  producción  para 
ofrecer  una  experiencia  inolvidable 
tanto al público como al jurado.

“Hace  dos  meses  nos  venimos 
preparando con la batería, la verdad 
que es un trabajo con mucha presión, 
mucho peso encima, siento que tengo 
el  apoyo  de  toda  mi  comparsa,  por 
eso estoy dando lo mejor de mí para 
representar más que bien a Itá Vera y 
acompañar  a  mi  batería  sobre  todo 
que  la  está  rompiendo",  compartió 
Luciana, destacando la dedicación y 
el  esfuerzo  invertido  en  la 
preparación del espectáculo.

TRAYECTORIA  EN  LOS 
CARNAVALES GOYANOS

En  cuanto  a  su  trayectoria  en  los 
carnavales,  Luciana  Zapata  reveló 
que  este  es  su  primer  año  con  la 
comparsa, pero su pasión por el baile 
la ha acompañado desde los 8 años. 
“Todo lo que sea baile me hace bien, 
voy a darlo todo donde esté. También 
estoy  muy  feliz  de  volver  a  los 
carnavales  goyanos,  que  es  mi 
ciudad, y que mi pueblo pueda ver mi 
talento”, expresó la bailarina.

LAS TRIBUNAS

La edición 2024 de los carnavales se 
destaca  por  una  organización 
particular que incorpora tribunas en el 
recorrido,  agregando  un  toque 
especial  a  los  corsos.  Luciana 
comentó al respecto: “La verdad que 
es otro toque, la alegría que le pone 
la gente en las tribunas complementa 
a  lo  que  uno  puede  bailar,  ayuda 
mucho al público. Muy feliz porque la 
gente  se  comportó  de  una  manera 
nunca vista”.

https://www.youtube.com/watch?v=w6w42aWoLoA
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CARNAVAL  EN  MIS  VENAS 
GRACIAS A LA GENTE

En un  plano  más  personal,  Luciana 
compartió  sus  emociones  ante  la 
multitudinaria concurrencia de público 
en  las  primeras  dos  noches  de 
carnavales 2024.  “La primera noche 
salimos  últimos  pero  la  gente  se 
quedó  alentando,  participó  con 
nosotros hasta las  5  de la  mañana. 
Hoy (por  el  sábado)  se  me puso la 
piel  de  gallina,  la  algarabía  de  la 
gente te atrapaba, eso es el carnaval. 
Nosotros  que  desfilamos  por  la 
alfombra  blanca  vemos  al  público  y 
ellos  vienen  a  buscar  esa  alegría  y 
nosotros  como  comparseros 
brindamos nuestro espectáculo. Esta 
noche pude sentir el carnaval en mis 
venas gracias a la gente”.
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INVITACIÓN A LAS ÚLTIMAS DOS 
NOCHES DE CORSOS

A  pesar  de  haber  vivido  momentos 
emocionantes,  aún  quedan  dos 
noches de carnavales, el sábado 10 y 
el  domingo  11  de  febrero,  con  el 
cierre y entrega de premios. Luciana 
Zapata  invitó  a  la  comunidad  a 
participar  en  estas  últimas  noches 
carnestolendas: “Los invito a venir las 
últimas  dos  noches,  si  no  pueden, 
sigan la transmisión oficial  para que 
puedan  sentir  el  carnaval  de  Goya 
desde sus casas y así nos ayudan a 
complementar  nuestra  alegría, 
felicidad”, concluyó la embajadora de 
Itá Verá.

Programa “Mita y Mita” barrio Scofano

INTENDENTE  HORMAECHEA  INVITA  A  UNA 
NUEVA INAUGURACIÓN DE ASFALTO EN GOYA
A través de sus redes oficiales, el intendente de la Municipalidad de Goya, 
Mariano Hormaechea, invita a todos los vecinos de la ciudad para que se 
sumen a la inauguración de una nueva obra de asfalto de hormigón armado, 
en el marco del exitoso Programa “Mita y Mita”.

La  inauguración  se  llevará  a  cabo 
este miércoles 7 de febrero a las 20 
horas, en barrio Scofano, calle Odín 
Fleitas,  entre  las  intersecciones  de 
las calles Juan XXIII y Scófano.
El mensaje del jefe comunal destaca 
la importancia de la participación de 
los  vecinos  en  este  evento, 
expresando:  “Queridos  vecinos,  los 
invitamos este miércoles 7 de febrero 
a  una  nueva  inauguración  del 
Programa  'Mita  y  Mita'.  Calle  Odín 
Fleitas  entre  Juan  XXIII  y  Scófano. 
Horario: 20 hs. Los esperamos”.

Se  invita  a  vecinos  para  compartir 
este  momento  de  celebración, 
crecimiento y desarrollo para Goya.  
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   TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


